

¿Donde quedo la libertad de nuestra tierra?

Vladimir López



Capítulo 1

¿Dónde quedo la libertad de nuestra tierra?

Un anciano de tegumentación clara, un tono grisáceo distribuido en el iris, manos callosas de golpear caña que nace de la montaña.

El amanecer asciende de la colina del este, los suspiros descienden de aquella boca; con dentaduras postizas. El tiempo transcurre al igual que la rutina hospitalaria al rayar la luz del día. Los recuerdos se manifiestan como abejas que polinizan día con día las flores silvestres que yacen del vivero imperial, creado por Dios y producido por el hombre como si fuera el edén.

65 años transcurridos, contusión desde las costillas esternales hasta las flotantes, lágrimas derramadas, por la inocencia perdida, de aquellas balas producidas en el holocausto, que asesino a la población sionista. ¿Dónde quedo la libertad de nuestra tierra?, tal vez subsiste en el primer llanto del recién nacido que reclama el paraíso terrenal de su claustro materno.

Al compás de la experiencia vivida, relato la vulnerabilidad de aquellos guettos que eran plaga, para la tierra santa, que proclamaban volverse ceniza en los campos de exterminio, y la pobreza, la comida, ropa, y vivienda, fueron mentiras de un gobierno pulverizante y masacrante.

Y aun cuando el tigre asemeja ser un felino dominante, el venado un bóvido pacífico, en aquel mundo, nuestro mundo, las situaciones se invierten por conveniencia y arrogancia.